

Une centaine de véhicules à disposition du Kiwanis club

Le club service, qui oeuvre pour la petite enfance, organise dimanche, boulevard du 14 juillet, Moteur en tous Sens. Une nouveauté - un tour acheté, un tour gratuit - et une surprise seront au programme cette année.

Si le temps n'est pas capricieux comme ces derniers jours, la quatrième édition de Moteur en tous Sens, organisée par le Kiwanis club, devrait être belle. Une partie du boulevard du 14 juillet sera à disposition de cette association, qui oeuvre pour la petite enfance. Au total près de cent véhicules (notamment Ferrari Testa Rossa, Ford Mustang, Porsche, Lotus, Nissan GT, Licorne de 1936...) seront là, accompagnés de leurs propriétaires (contre 70 l'an dernier). Voitures de collection, voitures prestigieuses, tracteurs, camions, motos, tuning... Un large choix proposé qui ravira tous les amateurs d'engins motorisés. Des véhicules qui pourront être testés... avec le propriétaire, "mais on ne pourra pas les conduire", précise Alain de Schryver. Il poursuit : "avec un tour de véhicule acheté (3 euros), on proposera un tour gratuit. Mais c'est Kiwanis qui choisira le véhicule, histoire qu'ils marchent tous pour cette journée."

■ **Moteur en tous Sens, un événement majeur pour le Kiwanis**

Alain de Schryver est vice-président du Kiwanis de Sens (32 membres). Ce carrossier de profession est l'instigateur de cette événement, l'un des trois plus gros organisé par le club service, avec le gala de mai et le salon antiquaire d'octobre-novembre. Chaque année, il rapporte en moyenne



Alain de Schryver, vice-président du Kiwanis club, avec deux de ses voitures, dont une Matra, à droite.

6000 euros au club. Les bénéfices sont intégralement reversés à des associations liées à la petite enfance : "Cela peut être des enfants malades, handicapés ou en difficultés. Notre devise, c'est de servir tous les enfants du monde.

Par contre on ne reverse pas l'argent directement, nous payons les factures des objets et des projets dont bénéficient les enfants", explique Alain de Schryver. Le carrossier doit peaufiner les derniers réglages des voitures, dont cer-

taines personnelles, qu'il emmènera dimanche. Une Mustang qu'il fera l'objet d'une surprise...

Note : Entrée à 2 euros, tour de véhicule à 3 euros; ■

Geoffrey FLEURY